



とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1799



冬の長春（提供：米山奨学生 王 捷氏）

年末家族親睦会

第1799回 例会 平成20年12月16日

点 鐘 ... 網中 吉郎 会長
ロータリーソング ... それこそロータリー
来訪ロータリアン紹介

... 親睦活動・家族委員会

会長挨拶 ... 網中 吉郎 会長
御祝披露 ... 網中 吉郎 会長
誕生祝 ... 美呂津太兵衛会員(12月12日)
結婚記念日 ... 片海 宣光 会員(12月11日)
和田 誠 会員(12月15日)
入会記念日 ... なし

幹事報告 ... 石井 哲也 幹事

ニコニコBOX ... 親睦活動・家族委員会
出席報告 ... 出席委員会

年末家族親睦会

12月23日(火) 休会(祝日)

12月30日(火) 休会(年末)

1月6日(火) 休会(年始)

来週のプログラム(平成21年1月13日)

年男挨拶

「新年の抱負」 網中 吉郎 会長

お食事処「寿し辰」



Make Dreams Real 夢をかたちに

2008~2009年度 RI会長 李 東建(D.K.Lee)

1798 回例会(平成 20 年 12 月 9 日)

会長挨拶

網中 吉郎

今から 21 年前の今日、すなわち 1987 年 12 月 9 日は、航空自衛隊にとって歴史的な日です。それは、史上初めてスクランブル(領空侵犯に対する措置)において、国籍不明機に対して機関砲での警告射撃があった日です。警告射撃は、あとにも先にもこの 1 回だけです。ただし正確にはこの時は 3 度射撃しています。レーダー監視をしていて、日本の領空に向かってくる国籍不明機が、防空識別圏を越え、このまま進むと領空を侵犯する恐れがあると判断された場合に、スクランブルの指示が出されます。スクランブル発進した戦闘機は、必ず 2 機 1 組で行動します。地上レーダーの誘導を受けながら、国籍不明機を追跡し、発見したそれが軍用機であれば 1 機(編隊長機)がその国籍不明機の真横に並び、もう 1 機は万一僚機が攻撃を受けた場合すぐ反撃できるように相手の後方の少し高い位置につきます。そして横に並んだ戦闘機が、機種の確認 写真撮影 無線による警告(英語・ロシア語・中国語で) 機体信号による警告をして、入らないように監視します。それでも警告を無視して領空内に入ってくるときには、警告射撃が行われることとなります。その次の段階は撃墜ですが、国際問題にもなりますし、最悪の場合戦争にもなりかねませんので、今の航空自衛隊では想定されていないようです。その日、ベトナムからソ連の大型偵察機 TU16 バジャー4機が沖縄の空に近づいてきました。これに対して 2 機の F4 戦闘機が発進しました。いつもならこちらが接近すると北に針路変更し中国方向に抜けていくのであるが、このときはいつもと違いました。4 機のうち 3 機はいつも通り北進して離れていったが、1 機だけは針路を変えないのです。こちらの警告を無視してそのまま沖縄本島に近づいてきたので、警告射撃の許可を受けたときにはもう領空に入る直前であったので射撃できず、相手は嘉手納などの米軍基地の上空を悠然と飛び続け、沖縄本島を縦断し海上にでたときに初めて 20 ミリ機関砲による警告射撃が行われたのです。ただ結果的には領空を侵犯されてしまったのです。パイロットにすれば、重大なことは何も起こらなかったからよかったという問題ではありません。自分たちが定められている手順をきちんと行ったにも拘らず、領空侵犯を未然に防ぐという本来の目的は達成できなかったという点では何か割り切れない思いが残ると思います。F4 は複座式で搭乗員は 2 名ですが、帰還する機内はしんと静まり返っていたそうです。ここで皆さんに質問をしたいと思います。もし仮に編隊長機が相手に撃墜されたとしたら、後方の機はどうすべきだと思います

か。攻撃し撃墜する、攻撃せず基地に戻って報告する、どちらでしょうか。これは宿題です。考えてみてください。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
千葉県事業のご案内(CSR 講座) 受領
- 2・日本ロータリー親善ゴルフ大会事務局より
第 20 回沖縄大会のご案内 受領
- 3・銚子商工会議所より
平成 21 年新春講演会への協力について(お願い) 受領
- 4・例会変更のお知らせ
八日市場 RC より
12/16(火) 点鐘 19:00 「海響」
クリスマス家族会の為
12/23(火) 休会 休日の為
12/30(火) 休会 定款第 5 条第 1 節による
1/6(火) 点鐘 18:30 「柿岡屋」新年会の為 受領
旭 RC より
12/19(金) 点鐘 18:30 「黄鶴」
クリスマス家族会の為
12/26(金)・1/2(金) 定款により休会
(年末・年始) 受領
週報受領 八日市場 RC

四大奉仕委員長中間報告

クラブ奉仕委員会

委員長 狩野 勉

本年度の RI 李東建会長のテーマは「Make Dreams Real (夢をかたちに)」です。

崎山征雄ガバナーの方針を踏まえた網

中会長の「和」を基調とする運営方針に従ってこの半期間の活動を行ってまいりました。

出席・プログラム、会員、R 情報、広報・会報、親睦活動・家族の各委員長並びに委員の皆様方のご努力、ご協力により、予定の事業は基本的には順調に遂行されております。

後半においては、新しい仲間が一人でも多くなるよう皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会

委員長 山本 嘉一郎

当委員会は本年度、四つの事業を計画致しました。

1. 職業奉仕の理念を深める為、関連資料を会員に配布して職業奉仕に対する理解を高めて生きたい。

私達にとって「四つにテスト」「職業宣言」は倫理的



公道のチェックリストと言われてい
ます。そこでこの二
つを印刷して額に
入れ会員に配布し
ました。行動の指針
として活用して頂
ければと思います。



2. 職業奉仕月間には、職業倫理に関する卓話をお願いする。

昨今、食品の偽装表示を始め製品の検査データの捏造、事故米の不正転売等、職業倫理の荒廃は目に余るものがあります。そこで10月の奉仕月間には、特に職業倫理に重点を置いて卓話をお願い致しました。10月7日には地区委員であり、銚子RC会員の猿田正城様、10月21日には習志野RC会員であり、千葉県倫理法人会の元会長、現在常任相談役の増田彰司様に卓話をお願い致しました。

3. 事業所の見学、研修訪問を親睦活動・家族委員会と連携して実施する。

市原 RC 会員の赤星健二さんが経営する(株)赤星工業茂原工場と(株)サッポロビール千葉工場の二ヶ所を訪問致しました。

赤星工業は非鉄金属の加工を手掛けており、加工技術のたかさが印象的でした。また、サッポロビール工場はオートメーション化され、作業員が少ないのには驚かされました。ただ製品の検査には人間の目に頼っていることが印象に残りました。何れの工場も関係者が熱心に対応して頂き意義ある訪問であったと思います。

帰路、千葉県立中央博物館に寄り、世界文化遺産の「石見銀山遺跡」の特集と特別史跡「高松塚古墳」の石室の模型の特別展を見学致しました。

4. 銚子商工会議所主催の「新春講演会」に協力

平成 21 年 1 月 21 日に元宮城県知事、現在慶応大学教授の浅野史郎氏の講演を予定しています。

社会奉仕委員会

委員長 杉浦 武

早いもので、上期も過ぎようとしております。今期、社会奉仕委員会スタートと同時に会員皆様のご協力をいただきながら、社会を明るくする運動、夏の交通安全運動、交通安全全国キャラバン隊伝達式、秋の全国交通安全運動その他各行事に参加してまいりました。



又、会長方針で「子供たちに光があたる」を宣言

しております。昨今、子供たちを取巻く環境が不安定になっており、幼児をターゲットにした残虐な事件が相次いでおります。そのような事件が未然に防げないものか社会全体の、そして我々の課題でもあります。

残り下期も会員の皆様と親睦を深めながら、各事業・行事に参加してまいりたいと思います。宜しくお願い致します。

次回例会は移動例会、年末家族会例会の中でもお願いしますが、12月19日(金)市内全域の団体、合同の冬の交通安全運動・防犯運動合同出動式・街頭キャンペーンが行われます。集合は17:50市役所玄関ロビー、出動式は18:00、銚子駅前周辺街頭キャンペーンが18:15から行われます。年末で大変お忙しいとは存じますが、大勢の会員の皆様の参加をお願い致します。

国際奉仕委員会

委員長 鈴木 宏政

R財団委員会

・11月4日 卓話

「R財団に因んで」

地区 R 財団補助金

委員会 委員長

川原 勝壽 氏

「現状打破を試みる! このままで

よいのかロータリー」

・ポールハリスフェロー寄付募集の案内(10月末)

*クラブ認証ポイントが今期をもって失効する為、是非これを有効に活用して寄付にご協力下さい。

米山記念奨学委員会

・10月28日 卓話 「米山月間に因んで」

地区米山記念奨学委員長 高橋 宏一 氏

米山奨学生 王 捷 氏

WCS 委員会 (黒田幸一委員長)

10月30日 フィリピンより地区大会に参加してくれたメンバーのお別れ会に黒田委員長が出席し、友好を図って参りました。

・第23次 WCS 支援視察の参加者を募集しております。期間 (H21年1月22日~26日)

尚、寄付の募集のお願いは、後半勝負という事で活動して参りたいと思っておりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

年次総会

平成 20 年 12 月 9 日 (火) 例会終了後

会場: 例会場 会員総数: 38 名

定例数: 38 名の 1/3 の 13 名 出席会員数: 23 名

網中吉郎会長は細則の規定に基づき議長席に着き、上記の通りの出席があったのでこの年次総会

が成立することを報告し、議題に入る。

議題：09～10年度理事役員及び役員承認の件

黒田幸一指名委員長より次年度の理事役員候補者案が発表され、議長はこれを受けてその賛否を諮った処、一同異議なくこれを承認し、下記の通り確定した。(S.A.Aは細則第1条第2節によるところだが、恒例により同時提案する)

- 4・合同例会会費徴収の件 全員登録で承認
- 5・合同例会予算案の件 承認
- 6・WCSフィリピン視察金支出の件 承認
- 7・下半期年会費の件 承認
- 8・商工会議所新春講演会助成金の件 承認
- 9・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 承認

次年度会長挨拶

会長エレクト 狩野 勉

本日の総会において次年度の理事役員をご承認いただきありがとうございました。改めてその責任を重く感じているところであります。

銚子に住んで4年と9ヶ月、会長の責任が果たせるのかなど不安に思うところが多いというのが本音です。しかし、ご指名をいただいたからには私なりに全力を尽くしたいと思いますので、会員の皆様方のご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願いいたし、ご挨拶とさせていただきます。

2008 - 2009 年度 理事及び役員

理事会	役職名	氏名
理事会構成	会長	狩野 勉
理事会構成	副会長/クラブ奉仕	杉浦 武
理事会構成	職業奉仕	黒田 幸一
理事会構成	社会奉仕	石上 明宏
理事会構成	国際奉仕	和田 誠
理事会構成	理事(直前幹事)	石井 哲也
理事会構成	直前会長	網中 吉郎
理事会構成	会計	澤井 博
理事会構成	幹事	吉田 孝至
理事会構成	S.A.A	杉浦 一博

第6回定例理事役員会

日時：平成20年12月9日(火)例会終了後
議 題

- 1・例会変更の件 承認
- 2・1月例会スケジュールの件 承認
- 3・移動例会収支決算書の件 承認

1月例会スケジュール

- 第1例会
1月6日 休会(年始)
- 第2例会 1月13日
年男の挨拶「新年の抱負」 網中 吉郎 会長
- 第3例会 1月20日
合同例会「銚子プラザホテル」
- 第4例会 1月27日
年男の挨拶「本年の抱負」 加瀬 武男 会員

== 千葉科学大学RAC ==

千葉科学大学ローターアクトクラブの新年第1例会は下記の日程で行います。是非ご参加下さい。

1月5日(月)18:30～ 2103教室にて

― 前回の例会(12/9)報告 ―

点 鐘 網中 吉郎 会長

出席報告

会員総数 38名 出席規定除外数 9名
 出席者 23名 出席率 79.31%
 11月25日 確定出席率 86.21%

来訪ロータリアン

なし

欠席者 6名

メイクアップ

狩野君 (12/8・12/15 千葉科学大学RAC)

スモールコインBOX

小計 ¥ 2,025 -

累計 ¥ 43,092 -

ニコニコBOX

小計 ¥ 10,100 -

累計 ¥ 309,190 -

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 網中吉郎 副会長 狩野 勉 幹事 石井哲也

R.I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武
表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。